
Comune di San Giovanni Rotondo 
Consiglio Comunale 
Gruppo Consiliare “FORZA ITALIA” 

 

QUESTION TIME 

          

San Giovanni Rotondo, 05.09.2024 

Al Sig. Sindaco 

Al Sig. Assessore 

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

 

OGGETTO: lavori di pulizia nei Comparti edificatori.  

 

Il sottoscritto Domenico Longo, Consigliere Comunale del gruppo FORZA ITALIA, ai sensi 

dell’art. 25 del Regolamento Comunale del Comune di San Giovanni Rotondo,  

 

PREMESSO E CONSIDERATO CHE 

- i cittadini e residenti nei vari Comparti edificatori hanno, ormai da molti anni, una serie di 

rilevanti ed ulteriori problematiche rispetto alla generalità della cittadinanza; 

- tali cittadini e residenti, al pari degli altri, pagano per intero la TARI che, come noto, 

garantisce ulteriori servizi oltre a quelli della raccolta e dello smaltimento dei rifiuti; 

- ciò nonostante, i ridetti cittadini, non ricevono tutti i servizi connessi alla TARI, vedendosi 

costretti a sostenere ulteriori esborsi economici per garantire la pulizia, il decoro, la sicurezza 

e la salubrità delle zone residenziali dei Comparti; 

 

INTERPELLA 

 il Sindaco, nonché l’Assessore delegato competente, affinché vogliano fornire adeguato 

riscontro alla seguente interpellanza, poiché vorrei sapere: 

1) innanzitutto, il motivo per il quale non avviene la pulizia delle strade, per quanto riguarda i 

Comparti che hanno provveduto ad asfaltare le strade, e dei marciapiedi, per quanto riguarda 

i Comparti che ancora non hanno provveduto ad asfaltare le strade. Si consideri che ormai 

tutti i Comparti hanno, quantomeno, realizzato i marciapiedi; 

2)  il motivo per cui non avviene il taglio dell’erba sui marciapiedi e sui bordi; 

3) per quale motivo la derattizzazione e la disinfestazione di queste aree non avviene con 

maggiore sequenza; 



4) per quale motivo non viene considerata, in via subordinata, la possibilità di calcolare l’importo 

dei servizi che in effetti i residenti dei Comparti non ricevono e detrarli dalla TARI, in tal 

modo consentendo di utilizzare tale differenza proprio per svolgere i lavori di cui ai precedenti 

quesiti. 

Riservandomi di articolare meglio la problematica durante la seduta del question time, richiedo 

risposta scritta e orale.  

Cordialmente. 

Il Consigliere Comunale 

      Domenico Longo 


